



みんなが主役 豊岡小

大 楓



平成26年7月7日 No.6

銚子市立豊岡小学校 中西 健

体験 探検 発見!

《4・5年生 宿泊体験学習》



のは、ほとんどの子が初体験。煙が目にしみながらも苦勞して作ったカレーライスは、最高の味でした。本校では、4年生時と5年生時の2回、宿泊体験学習を行っています。5年生はさすがに昨年経験しているだけあって、4年生のよい手本となっていました。4年生が今年できなかったカヌーは、来年に持ち越しです。

宿泊体験学習は、自分達の手でやり遂げることがテーマです。苦勞や失敗を乗り越えてやり遂げた経験は自信につながります。また、自分達の手でやり遂げるために、みんなで協力し合うことの大切さを学びます。これからも、学校ではできない体験を通して、学校教育目標の一つである「主体的に生きる子ども」を育てていきます。

《3年生 市内探検》



6月19日(木)、3年生が社会科の学習の一環として、銚子市内の探検に出かけました。2年生の時は、学校の周りを探検し、豊岡のすばらしさをたくさん発見した子どもたち。3年生となった今年は、銚子市全体の様子を調べました。

銚子プラザホテル7階から銚子市の中心地の景観を眺めたあと、「銚子駅から観音周辺グループ」と「外川グループ」に分かれて探検を開始しました。銚子駅から観音周辺にかけては、ビルなどの

建物やお店も多く、国道にはたくさんの車が走っていました。

外川の町は、3百年を超える歴史を感じさせる石畳と、両側から家がギュッと迫った坂道から見えるキラキラ輝く海が印象的でした。学習後、子どもたちは、調べてきたことを地図にまとめ、発表しました。見て分かったことだけでなく、地域の方々から聞き取ったことまでわかりやすく発表する姿に感心しました。



《1・2年生 ザリガニ取り》



1・2年生は、生活科の学習として、6月27日(金)に八木の田んぼ脇の水路にザリガニ取りに行きました。梅雨の合間の夏晴れのもと、子どもたちは暑さも忘れ、ザリガニ探しに夢中でした。前日の大雨の影響か、例年に比べザリガニが少なく、探すのに苦勞しましたが、子どもたちの粘り強い搜索の結果、ザリガニ以外にも、オタマジャクシやドジョウ、川エビなど、たくさんの生き物がいることが分かりました。捕まえたザリガニは、1年生の教室で飼っていますが、翌日には卵を抱えたザリガニから赤ちゃん

が孵化し、命の誕生という感動の場面に立ち会えました。

当日、御協力いただいた保護者の皆様。暑い中、本当にありがとうございました。

取ったぞー!

